



Las agencias de desarrollo local y comerciantes catalanes de Solsona y Cardona comparten su experiencia con los comerciantes de Beasain para que les sirva de referencia

El objetivo de la jornada enmarcada dentro del proyecto que promueve la conciliación corresponsable ha sido conocer la experiencia práctica de modificación de los horarios en el sector comercial. De tal modo que pueda servir de referencia para implantar en Beasain una experiencia similar, para la mejora de la conciliación de las personas que trabajan en este sector.

En este sentido, la asociación de comerciantes de solsona representada por Dolors Corominas y Francesc Ester y de su Agencia de desarrollo local representada por Gloria Dominguez han compartido la experiencia de compactación de horarios que han desarrollado en sus localidades.

Mediante videoconferencia, comerciantes locales, responsables y técnicos municipales han podido conocer de primera mano y exponer sus dudas ante la posibilidad de realizar dicha experiencia.

Esta jornada está enmarcada dentro del proyecto Herrilab desarrollado conjuntamente entre Ayuntamiento de Beasain y Diputación para promover

la conciliación corresponsable en el municipio. Esto es, que tanto mujeres como hombres se impliquen y responsabilicen de manera equitativa de los cuidados de hijos, hijas y personas dependientes en el hogar así como de las tareas domésticas para que estas no recaigan exclusivamente en las mujeres. Un elemento clave del plan de acción es asesorar a los comercios y empresas del municipio en la implantación y mejora de medidas que faciliten la conciliación corresponsable.